



COMUNICADO

Ante los constante lluvias torrenciales que vienen afectando los diferentes distritos de la región Piura, las autoridades de la gerencia de la Red Asistencial informan a la opinión pública lo siguiente:

El presidente Ejecutivo de EsSalud anunció que se destinará 32.4 millones de soles para atender la situación emergencia en los centros asistenciales de Piura.

Los recursos están siendo destinados para medidas de prevención, mantenimiento y reconstrucción de las áreas de los 20 centros asistenciales afectados por los embates del clima.

El Plan de Acción permitirá, además, el abastecimiento de medicinas, dotación de personal y otras acciones para responder a la emergencia y sus consecuencias en la salud de los asegurados.

Del mismo modo, la Gerencia de la Red Asistencial Piura está adquiriendo un lote de implementos como botas, impermeables y linternas que faciliten a los trabajadores llegar a los centros asistenciales en periodos lluviosos.

Del mismo modo, se informa que la Gerencia de la Red Asistencial Piura garantiza la atención de toda la población asegurada en áreas críticas, consultorios externos, cirugías programadas y exámenes auxiliares.

Piura, 15 de marzo de 2017